

議会だより

活動報告

【11月】

12日：総務産業常任委員会、まちづくり等調査特別委員会
16日：北海道後期高齢者医療広域連合第2回定例会
18日：北空知議長連絡協議会第2回総会
24日：例月出納検査（監査委員）、真龍神社収穫感謝祭
25日：全国議長大会
27日：財政援助団体に対する監査（監査委員）、公の施設の指定管理者監査（監査委員）
30日：議会運営委員会、第2回北竜町議会臨時会、総務産業常任委員会

活動予定

【12月】

1日：第2回中・北空知廃棄物処理広域連合議会定例会
2日：北海道町村議会議員公務災害補償等組合議会臨時会、北海道町村議会議長会理事會
4日：議会運営委員会
11日～14日：第4回北竜町議会定例会
21日：北空知広域水道企業団議会、北空知衛生センター組合議会、北空知圏学校給食組合議会、深川地区消防組合議会、北空知圏振興協議会
22日：総務産業常任委員会
下旬：例月出納検査

■ 定例会を傍聴しませんか

第4回定例会は12月11日～14日迄の予定です。（土日含まず）

※傍聴する際は、マスク等の着用をお願いいたします。





新型コロナウイルス感染症によって世界中で密を避けマスク・消毒が習慣化されてしまいました。マスクで顔を覆っているのだから女性はアイメイクだけでOK。でも殆ど言葉も表情も読み取ることができないため、耳の不自由な人にはコミュニケーション・シヨン手段が断たれた感じではないでしょうか。恒例になっていた行事はかなり省略されたので見直しが出来そう。日常的には握手等の身体の接触を避け、外出・帰宅時は接触感染予防のための消毒も、大声を出すことや密室での歌など空気感染予防のための禁止も慣例になりました。

「自助」。安全な場所を予め各自で確保し自分の身体は自分で守るといふところなのでしようか。東日本大震災をはじめ大きな災害時にはみんなの手を取り合ったりハグをしたり、歌うことで励まし合い生きる力が湧いたはず。これまでよしとされていた自然な温かい人の繋がりにコロナで水を差された感じがする。

人間とは制限やルールを作ると自分を律するに留まらず他人をモノサシで測る感情が出てくるのが困ったもので、守らない人を訴えたりする現象が可笑しいし、感染者は完治しても他人の噂に追われ出ていかなければならない現実を耳にするに悲しくなる。他人の目が感染より恐ろしくなるのもおかしな話。怖れるより「共

（尾崎 圭子）